春日峰 校報

益田市立美都中学校 11月号

☎ 0856-52-2525 📠 0856-52-2191 🥅 mito_j@masuda-school.ed.jp http://www.iwami.or.jp/mito-chu/

学校教育目標

学力を身につけ、心を耕し、体を鍛え、勤労を貴ぶ生徒の育成

知

徳

体

感謝

鶏肉のゆず風味焼き

さくらずし

根菜サラダ

きのこ汁 ふろふき大根

加していただけると良かったのです もっとたくさんの保護者の方に参 かぼちゃのデザート

いる今福さんと末長さん、堂本さんの みんなで美味しくいただきました。 どちらかを選択していただき、最後に も多かったのですが、三人の講師さん 分で実際に打つのは初めてという方 三人でした。見ることはあっても、 教室に講師としてお出でいただいて 郷土料理グループがつくってくださ ることができました。 迫力に引っ張られて、 た料理を和太鼓グループも含めて、 和太鼓の講師は、例年、生徒の体験 楽しく演奏す



動いた後の食事は格別です。会話も弾んで、楽しく食事 ができました。さくらずしをお代わりしていた方もあり ました。ご馳走さまでした。

裏面に、料理の写真を載せております。ご覧ください。

こ参加いただいた皆さん、 ズムをまねて打つ練習やあばれ打ち、 この日は、準備運動の後、 お疲れ様でした。

う』をテーマに、

和太鼓と郷土料理の

十一月一日(日)は、PTA研修会でした。今回

初めての試みでした

例年の研修会と違って、『親同士がつながろ

は、利き腕ともう片方の腕の振りがちぐはぐ の詩」の演奏などを行いました。あばれ打ち 想像以上に難しかったです。 講師の方が打つリ

が、 和太鼓も郷土料理もどちらも盛り上がった一日 日曜日でもお忙しかったようです。それでも、

わってきて、会食が楽しみでした。 ったように見えます。皆さんの意気込みも伝たときは、調理室に湯気が充満していて、曇 全部で六品を作りました。この写真を撮影し

石見地区新人大会の結果

中学校体育館で開催されました。
六日(金)と十二日(木)に、江津市民体育館、邑智
卓球大会とバレーボール大会が、それぞれ十一月

浜田三中に○対二で敗れました。に、セット数二対○で勝利しましたが、二回戦でした。バレーボール大会は、一回戦の柿木中学校戦に勝利しましたが、二回戦で惜しくも敗退しま戦に勝利しましたが、二回戦で惜しくも敗退しま

験を是非、今後につなげてほしいと願っています。ールでした。本当にお疲れ様でした。この度の経け方からバスで会場に出掛けるハードスケジュ上田くん、バレー部の皆さんは、まだ薄暗い明

文化祭が終わりました

も大満足の一日でした。 十一月十四日(土)に文化祭を開催しました。 十一月十四日(土)に文化祭を開催しました。 十一月十四日(土)に文化祭を開催しました。 十一月十四日(土)に文化祭を開催しました。

ありがとうございました。いたご来賓の皆さん、地域の皆さん、ご多用の中保護者の皆さんをはじめとして、ご来観いただ







2年生の発表。修学旅行先で行った調査から、美都と京都の違いや美都の今後についての提案を発表しました。



体育館の展示コーナー。教科、総合学習、

「弁当の日」の取組などいろいろな展示

体育委員会ブース。ラグビーや風船割りな ど体力・知力・技術力を試す体験ができま した。



全校合唱。今年度は、生徒数の減少により、 合唱コンクールは取りやめになりましたが、 全校で良い歌声を響かせていました。



保健委員会ブース。ドミノ倒しに挑戦する 取組もありました。



3 日(木) デート DV 防止出前

講座(5 校時)

5日(土) 弁当の日

陶芸体験ほか

7日(月) 人権週間~11日(金)

8日(火) 保護者懇談(~11日)

14 日(月) 人権集会(6 校時)

15日(火) 県の学力調査

1, 2年生(~16日)

23日(水) 天皇誕生日

25 日(金) 終業式

※12/5 の陶芸体験に参加して みたいと思われる地域の方が おられましたら、11 月末まで に美都中にご連絡ください。

(陶土代 700 円が必要です)



